

## SAINT-NICOLAS DE PASSAGE A EURONEF



Le 9 décembre 2016 les jeunes judokas du cours de Baby Judo de Nathalie ont eu la surprise d'une visite du saint-Nicolas en plein entraînement au dojo Euronef.

Le grand bonhomme tout de rouge vêtu leur a posé quelques questions puis a demandé pour s'assurer qu'ils sont bien sages et assidus aux entraînements. Les plus hardis lui ont fait une présentation de leurs talents en lui présentant quelques mouvements de judo !

Le saint-Nicolas a distribué des friandises à tous les enfants avant de continuer sa tournée. Notre présidente Sylvie et Magali ont offerts un bon goûter aux enfants pour clore l'entraînement ... manalas et chocolat chaud pour tout le monde !